

Martes 9 de mayo de 2023 EL UNIVERSAL

RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 EDOMEX

Gómez promete mejorar transporte y conectividad

El tránsito vial es uno de los principales problemas, asegura

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por la alianza Morena, PT y PVEM, ofreció mejorar el transporte público y la conectividad en la entidad a través de la creación de nuevas rutas y la implementación de una tarjeta única, lo cual facilitará la movilidad de los mexiquenses.

Indicó que la falta de conectividad y la congestión vehicular que se vive en el Estado de México se han convertido en uno de los principales problemas de la entidad, “el tráfico en la zona metropolitana impacta de manera negativa en la calidad de vida de los mexi-



Delfina Gómez implementará la creación de nuevas rutas de transporte público para que se incremente la frecuencia.

“

“Las administraciones pasadas han invertido poco en infraestructura”

DELFINA GÓMEZ

Candidata de Morena, PT y PVEM

quenses, ya que una persona pierde más de 900 horas en el tránsito e invertir más de 12 mil pesos al año”, dijo.

De acuerdo con sus Propuestas del Pueblo para el Cambio, Gómez Álvarez implementará la creación de nuevas

rutas de transporte público para que se incremente la frecuencia y la capacidad.

“Pensamos en millones de personas que a diario salen a trabajar y que requieren de un transporte más eficiente y humano. Reordenaremos las rutas con visión metropolitana para que exista un transporte público más eficaz”, prometió.

También implementará una tarjeta única para todas las modalidades de transporte urbano en el Estado de México, lo cual facilitará su uso y aumentará la movilidad.

La exalcaldesa de Texcoco destacó que las inversiones en infraestructura de transporte son fundamentales para impulsar la economía y mejorar la calidad de vida de los mexiquenses, insistió. ●

#DELFINAGÓMEZ

SEGURIDAD, PRIORIDAD

LA ASPIRANTE MORENISTA DETALLÓ SUS
PROPUESTAS RUMBO AL SEGUNDO DEBATE

POR RENATA VÁZQUEZ

Previo al segundo debate por la gubernatura para el Estado de México, la candidata de la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, presentó sus propuestas de gobierno, en entrevista con Adriana Delgado, a través de **El Heraldo Radio**, tras cinco semanas de campaña.

Gómez Álvarez detalló temas sobre seguridad, desarrollo y equidad de género, tópicos a discutir el próximo 18 de mayo en el segundo debate: "Algo que me preocupa mucho es el incremento en la desaparición de mujeres, el incremento de la violencia". Por otro lado, mencionó su preocupación por la falta de agua en municipios del Edomex.

La candidata por Morena, PT y PVEM indicó que este



Tenemos que atender la falta de agua y procurar su cuidado y producción'

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA
POR MORENA, PT Y
PVEM

martes 9 de mayo se reunirá con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), a quienes agradeció la disposición de trabajar en conjunto.

Sobre el tema de igualdad de género, Delfina Gómez fue cuestionada sobre las posiciones en el gobierno destinadas a las mujeres en caso de ganar la gubernatura estatal, a lo cual respondió: "Ya es tiempo de que las mujeres participemos".

Durante la entrevista, la morenista comentó sus propuestas ante la inseguridad hacia las mujeres mexiquenses, que consisten en incrementar la presencia de policías de proximidad.

Además de la creación de una policía de género y la presentación de una propuesta para una aplicación de seguridad en teléfonos celulares que responda rápidamente ante una situación de riesgo.



FOTO: ESPECIAL

• **SECTOR.** Gómez Álvarez hizo énfasis en la seguridad de las mujeres.

VISIÓN
POLÍTICA

• Gómez Álvarez fue entrevistada en **El Heraldo Radio**.

• Habló sobre temas de seguridad, desarrollo y falta de agua.

• Mencionó propuestas para el cuidado de niñas y jóvenes.

Delfina Gómez acude al Encuentro Diálogo Ciudadano organizado por Coparmex

La maestra **Delfina Gómez Álvarez**, candidata a gobernadora del Estado de México por **MORENA, PT y PVEM**, participó en el **Encuentro Diálogo Ciudadano** organizado por **COPAR-MEX** para recibir propuestas de empresarios y la sociedad civil mexiquense sobre corrupción, seguridad, violencia de género, movilidad, desarrollo económico y atención a grupos vulnerables, entre otras.

"Agradezco la invitación a participar en este diálogo para platicarles que es importante construir el cambio en el Estado de México desde la suma de esfuerzos sin importar los colores o la ideología, sino ponderando la participación ciudadana y el enriquecimiento de las propuestas", pronunció la maestra **Delfina Gómez** en el gimnasio-auditorio de la **Universidad del Valle de México (UVM)**, campus **Lomas Verdes**, sede de dicho encuentro.

Ante **alumnos, empresarios, invitados especia-**



les, medios de comunicación y representantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEEX), la candidata morenista **Delfina Gómez** señaló que, a través de 100 años, el **Estado de México** ha ido perdiendo seguridad, impulso económico y los intentos de participación ciudadana han sido ignorados.

Para abrir la conversación ciudadana, **Gabriela Hernández Piña**, especialista en temas de género y derechos humanos, recordó que **entre 2017 y 2022, en el Estado de México se reportaron 733 feminicidios**, por lo que preguntó a la maestra **Delfina** cuáles serían sus propuestas para enfrentar este grave problema.

"Hace poco me reuní con madres y familias de víctimas de violencia y feminicidio, y les propusimos implementar mesas de atención y seguimiento para resolver la ineficacia que hay en los ministerios públicos, que no dan respuestas. También trabajar en la empatía con la ampliación de la Policía de Género en los 125 municipios, pero sobre todo, educar en escuelas con programas que enseñen a erradicar y a denunciar este tipo de violencia", dijo.

De igual manera, en tema de corrupción, **Delfina Gómez** fue enfática en proponer la erradicación de este problema en el Estado de México, "con un gobierno abierto y transparente, con audiencias ciudadanas semanales, y un gobierno digital, para que el 100% de los trámites gubernamentales se hagan en línea. También pro-



ponemos un **Comité Ciudadano de Transparencia**".

Asimismo, la candidata a gobernadora del **Estado de México**, planteó que combatir la corrupción y digitalizar el gobierno también impulsará la inversión en la entidad porque "necesitamos mucho de nuestros empresarios, que se van a otros estados por lo engorroso de los trámites y eso cambiar esa condición permitiría crear más empresas, y empleos, sobre todo para nuestros jóvenes".

Por su parte, **Katía D'Artigues**, periodista y fundadora de la organización **Comunicación para la Inclusión AC**, le preguntó sobre sus propuestas para conseguir una verdadera inclusión de las personas con discapacidad en la vida cotidiana.

"Primero, visibilizar a las personas con discapacidad; segundo, tomarlo como un tema transversal en salud, educación, empleo, movilidad, deporte... prepararnos y capacitarnos para resolverlo y considero que si iniciamos ahora, en el futuro el Estado de México podría volverse pionero en la inclusión de personas con discapacidad", afirmó la maestra **Delfina Gómez**.



Va Delfina Gómez por nuevas rutas en el transporte público

REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseguró que fomentará y mejorará el transporte público y la conectividad en la entidad a través de la creación de nuevas rutas y la implementación de una tarjeta única, lo cual facilitará la movilidad de las y los mexiquenses.

La candidata morenista indicó que la falta de conectividad y la congestión vehicular, que se vive diariamente en el Estado de México, se han convertido en los principales problemas de la entidad, "el tráfico en la zona metropolitana impacta de manera negativa en la calidad de vida de las y los mexiquenses, ya que una persona puede perder más de 900 horas en el tránsito e invertir más de 12 mil pesos al año".

De acuerdo con sus "Propuestas del Pueblo para el Cambio", la maestra

implementará la creación de nuevas rutas de transporte público a fin de que se incremente la frecuencia y la capacidad del servicio en la entidad.

"Pensamos en millones de personas que diariamente salen a trabajar y que requieren de un transporte más eficiente y humano. Reordenaremos las rutas con visión metropolitana para que exista un transporte

▲ Prometió la creación de una tarjeta única para el transporte.

Foto especial

público más eficaz y accesible para todas y todos los mexiquenses", aseveró la candidata morenista.

La abanderada de Juntos Haremos Historia agregó que también implementará una tarjeta única para todas las modalidades de transporte urbano en el Estado de México, a fin de que los usuarios puedan acceder a diferentes tipos de transporte, lo cual facilitará su uso y fomentará la movilidad urbana.

Asimismo, Delfina Gómez destacó que las inversiones en infraestructura de transporte son fundamentales para impulsar la economía y mejorar la calidad de vida de los mexiquenses.

"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas diversas obras, carreteras y espacios públicos. Por lo tanto, la inversión debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público".

Finalmente, la candidata morenista indicó que la mejora al transporte público y la conectividad en el Estado de México son clave para el crecimiento económico, la generación de empleo y el bienestar de la población.

Delfina propone mejorar Movilidad

Proselitismo.

Señaló que se elaborará un plan maestro de transporte público de alta capacidad

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La candidata de "Juntos Haremos Historia" a la gubernatura mexicana, Delfina Gómez Álvarez, explicó que en caso de ser electa como la titular del Ejecutivo estatal, realizará diferentes mejoras al transporte público como implementar una tarjeta única y generar nuevas rutas, dado a que consideró que la falta de conectividad y la congestión vehicular que se registra a diario en el Estado de México, es uno de los principales problemas de la entidad.

"El tráfico en la zona metropolitana impacta de manera negativa en la calidad de vida de las y los mexicanos, ya que una persona puede perder más de 900 horas en el tránsito e invertir más de 12 mil pesos al año", señaló en un comunicado de prensa que compartió su equipo de

campana durante este lunes, día en el cual mantuvo agenda privada. Agregó que de acuerdo con las "Propuestas del Pueblo para el Cambio" de Delfina Gómez, que presentó desde el primer día de campañas el pasado 3 de abril, se elaborará un plan maestro de transporte público de alta capacidad.

"Pensamos en millones de personas que diariamente salen a trabajar y que requieren de un transporte más eficiente y humano. Reordenaremos las rutas con visión metropolitana para que exista un transporte público más eficaz y accesible para todas y todos los mexicanos" indicó la abanderada de Morena, PT y Verde.

En este documento, señalaron que la candidata Delfina Gómez resaltó que mejorar el transporte público y la conectividad de la entidad mexicana, son una clave para que haya un crecimiento económico y se generen más empleos que se traducen en bienestar para la población del Estado de México.



Resaltó que mejorar el transporte público y la conectividad son clave para que haya un crecimiento económico

Las propuestas las presentó al inicio de la campaña. BERNARDO J.

"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas diversas obras, carreteras y espacios públicos. Por lo tanto, la inversión debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público".

De acuerdo con las "Propuestas del Pueblo para el Cambio", en materia de movilidad e infraestructura urbana, se buscará en coordinación con los gobiernos federal y de la Ciudad de México, gestionar la ampliación de la Línea 5 del metro: Politécnico-Tlalnepantla, y que además construirá y rehabilitará las vías de comunicación del sur del estado.

De igual manera, en tema de corrupción, Delfina Gómez fue enfática en proponer la erradicación de este problema en el Estado de México, "con un gobierno abierto y transparente, con audiencias ciudadanas semanales, y un gobierno digital, para que el 100% de los trámites gubernamentales se hagan en línea y proponemos un Comité Ciudadano de Transparencia".

Delfina promete una mejor movilidad

ELIZABETH RÍOS

La candidata reiteró que en su plan de gobierno contempla acciones para erradicar la corrupción

NAUCALPAN, Méx.- La candidata a gobernadora de la candidatura común de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, reiteró que en su plan de gobierno contempla diversas acciones para erradicar la corrupción y la violencia de género, además de reforzar la seguridad de los mexiquenses, mejorar la movilidad, el desarrollo económico y la atención a grupos vulnerables, entre otros, en beneficio de las y los mexiquenses.

En un comunicado de prensa se dio a conocer que en días pasados la candidata participó en el Encuentro Diálogo Ciudadano organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coproamex), en el que participaron alumnos, empresarios e invitados especiales.

En materia de género y derechos humanos, Delfina Gómez dio a conocer que recientemente se reunió con familiares y madres de víctimas de violencia y feminicidio, a quienes se les propuso implementar mesas de atención y seguimiento para resolver la ineficacia en los Ministerios Públicos.

"Hace poco me reuní con madres y familias de víctimas de violencia y feminicidio, y les propusimos implementar mesas de atención y seguimiento para resolver la ineficacia que hay en los ministerios públicos, que no dan respuestas. También trabajar en la empatía con la ampliación de la Policía de Género en los 125 municipios. Pero, sobre todo, educar en escuelas con programas que enseñen a erradicar y a denunciar este tipo de violencia", sostuvo la candidata en el documento.

En materia de combate a la corrupción, la maestra Delfina Gómez precisó que su gobierno será abierto y transparente, con la implementación de audiencias ciudadanas semanales, la creación de un Comité Ciudadano de Transparencia y el de un gobierno digital, a través del cual se prevé digitalizar los trámites gubernamentales.

Asimismo, la maestra Delfina Gómez adicionó que a través de la digitalización de los trámites gubernamentales también se impulsará la inversión.

Respecto a la visibilización de las personas con discapacidad, la candidata a gobernadora por Morena, PT y PVEM sostuvo que el tema debe ser transversalizado en salud, educación, empleo, movilidad y



CORTESÍA- MORENA

Salud, educación, empleo, transporte y deporte, serán prioridad.

deporte, mientras que el gobierno debe atender el tema con esta perspectiva.

Durante el ejercicio de Diálogo Ciudadano, la maestra Delfina Gómez se catalogó como "una mujer muy exigente consigo misma".

"Lo que más (me gusta), su gente maravillosa, que si te ganas su corazón te lo entrega todo. Y lo que no me gusta, ver la injusticia en la que se encuentran todavía algunas comunidades, que viven en casas de cartón y techos de hule... eso duele, pero por eso estamos aquí, para trabajar en la transformación de nuestra realidad", aseguró.

La candidata a gobernadora del Estado de México estuvo acompañada por Mario Delgado, presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; por Oscar González Yáñez, dirigente del PT en el Estado de México; por José Couttolenc, dirigente del PVEM en el Estado de México, y por César Agustín Hernández, diputado federal de Morena.

En el evento estuvo presente Erick Cuenca, presidente de Coparmex Metropolitan del Estado de México; Odeth Rodríguez, presidenta de Coparmex Estado de México oriente; Jesús Ignacio Trigos, presidente de Coparmex Estado de México y por Gilberto Ortiz, rector de la Universidad del valle de México (UVM).

Delfina Gómez adicionó que a través de la digitalización de los trámites gubernamentales también se impulsará la inversión en la entidad mexiquense

MOVILIDAD

Por otra parte, consolidar un transporte público digno y mejorar la conectividad en la entidad a través de la creación de nuevas rutas de traslado, son algunas de las prioridades en su plan de gobierno, afirmó la candidata a gobernadora en el Estado de México de la alianza de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez.

A través de un comunicado de prensa, la aspirante a la gubernatura mexiquense destacó que la congestión vehicular puede ser combatida a través de la creación de nuevas rutas, lo que mejorará la eficiencia del transporte público, según las "Propuestas del Pueblo para el Cambio" establecidas en su plan de gobierno.

"El tráfico en la zona metropolitana impacta de manera negativa en la calidad de vida de las y los mexiquenses, ya que una persona puede perder más de 900 horas en el tránsito e invertir más de 12 mil pesos al año", expresó la candidata a gobernadora en la entidad, quien también

"Lo que no me gusta es ver la injusticia"

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA A LA GUBERNATURA DEL EDOMEX

prevé la implementación de una tarjeta única para todas las modalidades de transporte urbano en el Estado de México.

Con esta tarjeta, las y los usuarios podrán acceder a diferentes tipos de transporte, estrategia con la que se eficientará la movilidad urbana de las y los mexiquenses.

"Pensamos en millones de personas que diariamente salen a trabajar y que requieren de un transporte más eficiente y humano. Reordenaremos las rutas con visión metropolitana para que exista un transporte público más eficaz y accesible para todas y todos los mexiquenses", sostuvo Delfina Gómez.

En este contexto, la abanderada de Morena, el PT y el PVEM subrayó que las inversiones en infraestructura de transporte son fundamentales para impulsar la economía y mejorar la calidad de vida de los mexiquenses.

"Las administraciones pasadas han invertido poco en materia de infraestructura y han dejado inconclusas diversas obras, carreteras y espacios públicos. Por lo tanto, la inversión debe enfocarse principalmente en fomentar la movilidad urbana impulsando diversos medios de transporte público", explicó.

FOROS CIUDADANOS

El pasado sábado, la candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT, y Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez, resaltó la elevada participación de la ciudadanía en la apertura de los Foros de Consulta Ciudadana, cuyo tema de este sábado fue el Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad.

Detalló que en este primer foro están participando a distancia 1 mil 840 personas vía redes sociales y 480 de modo presencial.

Comentó que dicha actividad, que inició en el municipio de Chalco, tiene como objetivo escuchar las necesidades de la población mexiquense.

Durante su visita al municipio de Coyotepec destacó que ya recorrió más de la mitad de los 125 municipios del Estado de México, donde, agregó, ha escuchado y recogido las necesidades de la población.